
Seguiremos impulsando el bienestar de nuestro pueblo, afirma presidente al recibir aportación de FGR por 2 mil mdp

Es la mayor aportación en términos de recuperación de recursos y una cantidad considerable la que se tiene en resguardo para obras sociales



Seguiremos impulsando el bienestar de nuestro pueblo, afirma presidente al recibir aportación de FGR por 2 mil mdp

Autor
Presidencia de la República

Fecha de publicación
10 de febrero de 2020

Categoría
Comunicado

Ciudad de México, 10 de febrero de 2020.- “Esto nos va a ayudar mucho para seguir llevando a cabo acciones de bienestar, seguir apoyando a las comunidades más pobres, seguir impulsando la educación, la salud, el bienestar de nuestro pueblo.”

Así lo dijo el presidente Andrés Manuel López Obrador al recibir un cheque por dos mil millones de pesos del titular de la Fiscalía General de la República (FGR), Alejandro Gertz Manero, como parte de diversos aseguramientos a la delincuencia.

El primer mandatario recordó que esto ha sido posible por las recientes reformas a la Constitución que tipificaron la corrupción o la facturación falsa como delito grave, lo que da inicio a la recuperación de dinero que será ingresado al Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado (Indep).

Destacó que la FGR -en el ámbito de autonomía- haya decidido ayudar para que dinero y bienes

recuperados regresen al pueblo.

“Es una cantidad considerable la que se tiene en resguardo para obras sociales, pero el cheque de dos mil es la aportación mayor, es el acto más importante, más cuantioso en términos de recuperación de recursos, dos mil millones de pesos en un caso.”

Durante su intervención, el fiscal Gertz Manero señaló que las víctimas y la reparación del daño son lo más importante en materia penal; por ello, reconoció al gobierno federal por el esfuerzo realizado para combatir la corrupción y delitos de naturaleza económica, sobre todo por el saqueo que ha sufrido el país en su patrimonio.

Respecto a la aportación entregada al presidente López Obrador, el fiscal informó:

“Gracias a una denuncia que presentó el gobierno de la República a través de la Consejería Jurídica, hemos iniciado una serie de acciones de carácter penal para la recuperación de los bienes de la nación.”

Agregó que el debido proceso impide a la FGR informar detalles acerca del caso denunciado.

Tras informar que los recursos que llegan al Indep pueden ser por bienes asegurados, en decomiso o abandonados; y realizar un desglose de los recursos disponibles netos, su titular, Ricardo Rodríguez Vargas, concluyó:

“Tenemos una disponibilidad bruta de tres mil millones, menos un aproximado de un fondo de reserva, lo que dará una disponibilidad neta de aproximadamente dos mil millones de pesos, más otra cantidad que estamos trabajando de forma intensa con la FGR y con el Poder Judicial.”

El presidente López Obrador indicó que mensualmente se informará a la población el movimiento de recursos que maneja el Indep.

“De la última subasta tenemos el compromiso de hacer el camino de Atarjea, que es de los 46 municipios el más marginado de Guanajuato; lo mismo el camino de la Yesca y en Oaxaca. Y vamos a ir dando a conocer lo que se maneje por este fondo.”

Durante el diálogo con medios, el titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), Ricardo Sheffield Padilla, presentó el informe mensual Quién es Quién en el Envío de Dinero, un análisis comparativo que incluye variables como envío de efectivo, depósitos a cuenta, quién paga más por sus remesas en México, número de sucursales por empresa, seguridad, monto de comisiones, entre otros.

